

Amor no fue suficiente

“Mis hijos son míos y de nadie más”

◆ ROBERTO ACOSTA D.
racosta@lateja.co.cr

“Mis hijos son míos y de nadie más”, dijo Jorge Loaiza a su hermano Róger, después de cortar la relación que tuvo con Adriana Mayorga durante nueve años.

“Él nunca la amenazó, no era así. Hoy por la mañana (ayer), tomamos café, estuvimos vacilando, pero jamás imaginamos esto”, agregó Róger.

Refuerzos en la casa. Policías debieron pedir más ayuda a sus compañeros para calmar los ánimos en la casa de Jorge.

Uno de los hermanos del ebanista, conocido como “Pulga”, agarró a patadas y puñetazos las paredes y puertas, tras enterarse de la desgracia.

“Hijue...hijue...”, gritaba “Pulga”. Familiares de Jorge agredieron a un camarógrafo de canal 7 y casi le destrozan la cámara.



El OIJ sacó los cuerpos del papá y los niños a las 6:35 p.m. ALEXANDEROTÁROLA PARA LT



La Policía envió refuerzos a la casa de Jorge. GRACIELA SOLÍS LT



Para los familiares es una pesadilla. GRACIELA SOLÍS LT